

YA ES TIEMPO QUE PUEDAS DEMOSTRARLE A TUS HERMANOS, A MIS HERMANOS, QUE YO EXISTO EN TI EN ESPÍRITU Y VERDAD.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 29 de julio de 2018
Canal: José Luis Sánchez Acosta

YA ES TIEMPO QUE PUEDAS DEMOSTRARLE A TUS HERMANOS, A MIS HERMANOS, QUE YO VIVO, QUE YO EXISTO Y QUE EXISTO EN TODAS LAS COSAS, EXISTO EN TI EN ESPÍRITU Y VERDAD, EN SABIDURÍA, EN SUMISIÓN A LA LEY, YO SOY.

[20180729] Amados míos, esta es mi paz, esta es la luz que traigo para vosotros, este es el despertar que hago en cada conciencia de vosotros. Hermanos míos, hoy es tiempo, hoy es momento que te concientes y trabajes y juegues como vos quieras conscientemente. Porque Yo les digo, que **vosotros hoy tienes que entender que eres el pequeño CREADOR, el CREADOR de ti mismo y desde ahí emprende tu camino a una vida nueva, a un mundo nuevo.** Desde ahí vosotros debes de ser aquí en la tierra, porque ya es bueno que tengas esta conciencia y camines por este mundo sabiendo que tú eres el Señor y Amo de todas tus cosas. Hoy deben comprender que vos eres lo divino, que vos eres el que estás caminando más y más.

Debes conocer y ahí en tu corazón aceptar, que vosotros eres el único responsable de vuestra vida, de vuestras cosas y que las puedes mejorar con esta verdad, con esta verdad infinita que está sobre vosotros mismos. **Debes aceptarte en tu corazón que eres el creador de todas tus experiencias, de todas vuestras vidas vividas aquí en esta Madre Tierra.** Y que no hay ni un juez para vuestra vida que venga a juzgarte, no, vosotros mismos eres tu propio juez, vosotros mismos júzgate a ti mismo, porque tienes que reconocer dónde andas y en qué otro lado puedes andar. Porque **ya es tiempo que puedas demostrarle a tus hermanos, a mis hermanos, que Yo vivo, que Yo existo y que existo en todas las cosas, existo en ti en espíritu y verdad, en sabiduría, en sumisión a la Ley, Yo Soy.** Pues entonces tienes que demostrarte a ti mismo, tienes que hacer las cosas por ti mismo para que de esto les enseñes a tus hermanos.

No he venido Yo siguiendo manteniendo tus creencias, no, os quiero que salgáis y te muestres como la luz en esta tierra. Pues apresúrense, apresúrense para que puedas en este tiempo hacer las cosas que os les corresponde, porque **este Pueblo, esta Tierra no conoce a Dios, no conoce dónde está, dónde rige. Y en verdad Yo te digo, que aquí en la Tierra dicen que allá en lo alto está, no; está en tu corazón y está en todas las cosas, está en el corazón de todas las cosas.** Ahora vosotros tienes que hacerlo, tienes que demostrar con vuestras obras que mi Señor está a flor de piel en vosotros. Hagan hoy, para que entonces venga -como dices vosotros- un mundo nuevo. Pues eso no vendrá de afuera, eso siempre ha salido las cosas de dentro de tu corazón, sí, amados míos. Hoy tienes que comprender y tienes que llevar este despertar en tu corazón; conócete a ti mismo para que conozcas todo lo demás. Pero en esta tierra no conocen a Dios, no saben dónde está Dios, y Yo les digo, hermanos, está en tu corazón; y si está en tu corazón, puedes hacer todas las cosas que te han de llevar a un mundo nuevo, a un mundo diferente. Vivan ustedes, demuestren que Yo estoy con vosotros y esta demostración de la que Yo te hablo es la humildad, la bondad, las leyes divinas, la sanidad perfecta, la sanidad de alma, mente y cuerpo. Tomen conciencia de esto, tomen esa

conciencia pura para que no tengas más sufrimiento, hoy sufres porque tienes tantos apegos en tu vida. Pero así os seguiré dando más y más, seguiré enseñándote a que puedas verlo en tu vida.

Pues al estar aquí en esta Escuela que no sea oír simplemente, que sea hacer, llevarlo a la práctica, llevar el conocimiento a la práctica y que haga lo que tenga que hacer. Para esto vosotros debes SER para que vosotros seáis; vosotros eres todo, todo lo has hecho, solamente que en diferentes tiempos, en diferentes venidas a esta tierra, pero vosotros han sido los protagonistas de todas vuestras películas, de todo lo que ves. Por eso os te digo, hoy no es gritar, no es pensar que Yo y mi Padre estamos lejos de vosotros, no. Os deseo que vosotros crezcáis, que ya no haya aferramiento ante este mundo y que se abra tu conciencia, esa conciencia se eleve a este gran sol. Prepárense más, porque Yo deseo que vosotros seáis los instrumentos, seáis los que patenten, evidencien que nadie ha ido lejos, que todos estamos aquí. Para eso tienes que someterte a ti mismo, tienen que someterse a sí mismos y hacer las cosas que tengan que hacer para demostrar esta calidad. Pero quiero que sepas que Yo estoy contigo, aunque no me veas, pero estoy contigo, sí, amados míos.

Es tiempo de que vosotros recuperéis tiempo, cuando te hablo de recuperar el tiempo, es que vosotros en cualquier momento eres el que haces todo. Échenle, denle tantas ganas a esto, esto es tu vida, esto es lo que has dejado por muchos tiempos, la personalidad auténtica del SER que eres; esto es lo que ha quedado sepultado en el tiempo, pero Yo hoy vengo a sacarte. Vosotros son como piedras preciosas en un pantano, que llega alguien y las saca y las limpia para que den su luz. Yo también Soy así con vosotros, porque desde toda la vida os vengo buscándote, desde el momento en que vosotros te lanzaste a una investigación propia y auténtica, pero te perdiste en la vida. Por eso estoy y te vengo diciendo al oído: eres tú el poder, eres tú el Dios Divino. Nada más que nunca lo has aceptado, te ha quedado muy grande el nombre cuando vosotros dices que no has hecho nada, no mereces. **Pero de cierto les digo, son Dioses, Dioses de ti mismo, Dioses de ti mismo, porque son los que así han hecho vuestras vidas, has venido una y otra vez y has cumplido con tus mandatos, con vuestras órdenes.** Así has hecho tanto, que todo el tiempo atrás, todo lo que has hecho está grabado porque nadie lo puede borrar, solo tú, solo cada quien en su mundo lo puede hacer, porque es de vosotros, solo se guarda en el cosmos y sale en su justo momento, como hoy. Hoy tienes algo, pero ese algo es porque sale del cosmos, de donde está guardado y sale porque es tuyo y viene a ti; a eso que viene llámale buenas o malas, pero siempre llega a ti. Hoy tienes la ignorancia, la que un día hiciste, hoy viene a ti porque es tuya y dispuesta a que vosotros la puedas cambiar y le des otra vida mejor.

Amados míos, hoy tienes un compromiso amoroso, divino, que es demostrarte a ti mismo, es demostrarte que no necesitas nada de nadie, que con solo TÚ FE lo haces todo, y has vivido tú fe, no es que la has perdido, solamente que le das direcciones adversas y esto os trae eso. Porque vosotros la hiciste nada y entonces aparece la nada, hiciste el no puedo y aparece el no puedo. Pues todo esto es lo que puedes hacer, si vosotros eres el CREADOR, vosotros no necesitáis de nadie aquí en la tierra, si vosotros eres el poder, si vosotros llameáis en vuestra vida y puedes controlarlo todo solo con tu fe, solo es tu fe la que os te sana o tu fe la que te ha enfermado, porque es la fe, la fe no está lejos, está pegada a ti. Porque has dicho: no hay nada, eso es lo que aparece la nada; o porque muchas veces has dicho: soy pobre, y pobre eres; y así súmalo a tu vida todo lo que has hecho negativamente para ti.

Hoy tienes el compromiso de poder hacer las cosas, de poder transformar todo y de poder convencer a tu hermano de que hay una vida en esta vida, una vida llana de plenitud, háganlo vosotros. ¿Porque, eres como los demás vuestros hermanos que allá van hacer esto? no, mis bien amados. Hazlo hoy mismo y todo se cambiará, todo cambiará en tu entorno. Debes demostrarte y debes hacer lo que haya que hacer para ti mismo. Decreten lo bueno, decreten lo sustancioso para ti, para que vosotros no tengáis hambre ni sed en los dos aspectos: en la vida espiritual y en la vida terrenal. Vosotros tienes toda la potestad para poder mostrar esta gran verdad en este mundo, porque Yo viene y no me conocieron y he estado contigo y tampoco me has conocido. Pero Yo deseo que vosotros puedas entrar en esta conciencia y así puedas mostrar esta cara divina aquí en tu tierra, porque este mundo tierra está así porque el hombre lo tiene así, vosotros lo tenéis así.

Vosotros puedes calmar la tempestad, puedes decirle con toda plenitud a la tierra: conviértete, dad los buenos frutos para comer y beber, y esto se hace. Pero vosotros has trabajado a la inversa, a vosotros solo les sale: no puedo, no hay, estoy acabado; esto les sale a vosotros porque es donde estás trabajando. Cambien, CAMBIEN AL YO PUEDO Y ESTO HABRÁ DE CAMBIAR. Y esto es real, porque Yo te lo vine a mostrar y te lo sigo mostrando en esta vida, porque vosotros puedes hacer todo, todo; puedes vosotros llenar tu mesa, tu cocina de los frutos para que puedas alimentar tu cuerpo, porque vuestro cuerpo no es el que piensa, no es el que oye, no es el que ve, no. El que hace todo esto eres tú, tú que eres el SER, tu cuerpo es solo un vehículo o una casa o un templo, como vos quiera llamarle, solo eso es tu cuerpo. Pero tú que estás ahí, que estás dentro de este cuerpo, eres el CREADOR, eres el que determina todo, eres el que has hecho todo, todo en tu vida, todo en tu vida, itodo en tu vida! Os quiero decirte, desde que estás aquí en esta tierra, desde que estás aquí eres el que has hecho todo para ti, porque tú eres el CREADOR tú lo has hecho todo en ti. Más adelante comprenderás esto, hoy te sorprendes por lo que Yo te digo, pero más adelante -en cuanto vos te apresures a conocerte más- sabrás de esto.

Pero vosotros eres el que has hecho todo en tu vida, y me refiero a todo tu pasado, a todos los milenios de años que has vivido, que has vivido en un cuerpo y así lo has abandonado una y otra vez y que en cada tiempo has hecho lo que has querido hacer. En verdad, mi bien amado, todo esto lo has hecho tú, lo has hecho tú. Porque Yo no quiero que pienses, que creas como los demás tus hermanos, mis hermanos, que creen que un Dios ajeno me mandó el castigo o que creen que Satán ha influido en mí para hacer las cosas. Porque ya no quiero que pienses así, que creas así, porque vosotros te quieres deslindar de tus hechos, de tus hechos funestos; porque Yo quiero que seas ese pequeño CREADOR responsable de todas tus cosas para que puedan cambiar. Cuando vos te hagas responsable, cuando vos aceptes esto, empezará a darle cambios a tus cosas creadas y empezarán a ser diferentes. Porque **vosotros has creído que eres inferior, no haces como el CREADOR, como crees que no puedes, entonces no puedes; como crees que solo los grandes lo hacen, entonces no crees que tú lo haces.**

Hermanos, entren ya a esta nueva era de SER, concientícense, porque a eso vengo a concientizarles, pero todo está en vosotros aceptarlo. Esto que Yo os te doy es la vida eterna y la eternidad aquí la tienen confusa que la van a encontrar allá en los cielos y esto no es así, sino que la eternidad ya eres, eres, pero que vosotros defines tu vida en donde quieres vivir y allí vives. Vosotros, mis bien amados, puedes, puedes hacer todo como lo has hecho, así como has hecho las enfermedades, así como ha vivido el odio, la prepotencia, así como ha vivido la violación, el mal trato, así como has hecho aquello, eso lo tienes que disolver y lo tienes que integrar otra vez a una vida que sea luz, que solo viva una sola cosa: el amor. Pero eso te corresponde a ti, ya no seas como los demás vuestros hermanos que esperan que un Dios ajeno a ti les pueda hacer eso. ¿No Yo, pues, os deje dicho que no hay juez para ti, que solo tú puedes juzgarte? Pues esto es, esto es, mis bien amados. Hoy toma conciencia vosotros y actúa como SER que eres y las cosas serán buenas para ti, aunque veas a muchos de tus hermanos, de mis hermanos, revolcándose en este mundo, tú no, porque vosotros son amos y señores de la precipitación, del aporte, vosotros lo son, hermanos. ¿Y qué esperan, pues, para vivir así? Esto que Yo les doy es vida eterna, es vivir la eternidad aquí y ahora, pero no buscarla, ni pensar que mañana será, que te será dada esa vida eterna, no, si ya eres ahorita, ya lo eres, solo acéptate que eres el pequeño CREADOR de ti mismo o eres el máximo CREADOR de ti mismo y disuelve las cosas, disuélvelas, cámbialas, cámbialas y entonces ya no estarás en el infierno, sino estarás en la gloria, sí, amados míos, ya no estarás ateniéndote a las cosas, a un Dios ajeno, sino serás veraz aquí mismo, aquí y ahora.

Prepárense, pues, para que vosotros puedas decretar ante todas las cosas, puedas hacer de la oscuridad claridad, de sufrimiento sanidad, perfección, háganlo, esto es lo que a vosotros les corresponde, porque esto es lavar, limpiar tu vida, háganlo. Pero quiero decirles que el pasado es pasado, el futuro aun no llega; quiero decirles que no pienses en el pasado, ni pienses en el futuro, porque las dos cosas no están ya, una ya pasó, otra no llega aun, no ha llegado, ¿para qué pues estar allí? Estense aquí y ahora, hagan aquí y ahora las cosas, porque esto es la plenitud. Decreten, decreten, créanse que vosotros son los que pueden hacer todo, los que pueden cambiar todos los

papeles, nadie más, solo tú a ti mismo. ¿No Yo os dije, pues, les dejé dicho; mis discípulos lo escribieron lo que vieron de Mí y lo que Yo mismo decía a ellos? Pues entonces hoy es el tiempo para ti, y es el tiempo para ti. ¿Oíste que Yo convertí el agua en vino? ¿Oíste que Yo sané al leproso? ¿Oíste que curé a Lázaro? ¿Oíste que a ti mismo Yo te dije y les dije a aquellos hermanos que si tuvieran la fe como el tamaño de una mostaza ellos podrían decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría, les dije? Pues esto mismo os digo a vosotros que todo esto es posible, todo esto es posible. ¿Cómo crees que el mal es posible? También el bien es posible, hermanos. Porque vosotros crees posible que el mal está aquí, vive; y no crees que el bien es posible y que está aquí también, está aquí contigo, sale de ti. Hermanos, porque tú eres el bien y el mal, porque tú mismo eres quien puedes decretar y has decretado cuando dices: estoy mal; estás mal, y ya estás mal. Vosotros decretas las cosas de acuerdo a lo que vos quieras darle validez y así reaccionas. Hermanos, véanse bien y procura que tus decretos sean los sanos, los más sanos que puedas sacar de dentro de tu corazón.

Vivan el momento y hagan este momento alegría, paz, bendición y denle este pan al pobre que no sabe cómo se hace. Porque vosotros eres rico, rico en vuestro espíritu, rico en vosotros porque sabes, ya empiezas a saber que de ti sale todo, pero hay muchos hermanos que no se conocen y que no saben nada. Ya vosotros saben que todas las cosas rigen por ti, ya no estás culpando a nadie y a nadie debes culpar, todo lo que les pasa, les pasa porque así vosotros lo has hecho. Benditos sean todos, hagan de vuestra vida una vida nueva, deben de estar preparados ya para poder demostrar una vida diferente; vosotros, si así lo deseas, lo harás y lo podrás hacer.

Mis Discípulos en ese tiempo se lanzaron también fuertemente a demostrarse a si mismos que de ellos dependía todo, unos lo vieron, pero otros no lo vieron, pero ya se fueron con esa fe que podían hacerlo y hasta hoy muchos están haciendo, lo están demostrando. Porque en ese tiempo para ellos llegó la luz, llegó el despertar y ese despertar fue la sabiduría máxima, la sabiduría la pudieron sentir y pudieron trabajar con ella, Yo les había traído lo de ellos mismos, así como vengo con vosotros hoy, así llegue a ellos en ese tiempo, así los hice entender que su vida no dependía de nadie, solo de ellos mismos.

Así vengo a vosotros hoy y les encuentro como niños de pecho, hermanos, pero aun así vengo a derramarles esta Doctrina tuya, algo que has olvidado y vengo a hacértelo recordar. Y dichosos los que así están ya puestos, porque estos podrán hacer lo que Yo os digo, lo podrán hacer. También dichosos los que están más abajo porque podrán aprender del que ya está más arriba; por eso al que está más arriba Yo lo invito y le digo que hay que hacer, no hablar, sino hacer las cosas divinas que haya que hacer. **Así a vosotros les digo, apresúrense cada quien, cada uno de vosotros debe apresurarse para alcanzar su menta y demostrar aquí en esta tierra, a mis hermanos, que hay una vida hermosa, que hay una vida eterna, pero que esa vida eterna no se encuentra allá en los cielos.** Si lo que ha quedado escrito de los cielos, no se trata de este cielo físico, es dimensión, es claridad, es sabiduría, a eso me referí Yo cuando hablaba Yo de los cielos. Y mi amada humanidad no lo ha entendido hoy, aun ni vosotros mismos. Pero a vosotros les digo esto porque quiero que trabajes para ti mismo y sepas que nadie hará tu vida, que tú la has hecho, que tú la vas hacer como vos quieras.

Espero que te vayas entendiendo, mis bien amados, que te vayas entendiendo y lo vayas reconociendo para que así dejes de ser lo que has sido y tomes tu postura auténtica y puedas demostrarte que Yo estoy en ti, que en ti he estado; si por eso les conozco a todos, mis bien amados, porque nunca he venido, nunca vengo, solo fluyo. Pues he estado en tu alma y de tu alma han salido tantas cosas y por eso les conozco.

Benditos sean, pues. Yo hasta aquí os les dejo, Yo quisiera hablarles más, hablarles más con todos los detalles de la vida, pero esto va ser cuando vos estén ansiosos por recibir tu Doctrina. Por ahorita esto es lo que os les doy, esto es lo que Yo les digo en estos momentos. Pero solo les pido que vosotros sigas, seas insistente a esta vida real. Yo os les aseguro, si vosotros os lo deseas, Yo seguiré estando contigo ahí en tu corazón y te seguiré guiando, te seguiré mostrando el camino para que hagas las cosas que tengas que hacer aquí en la tierra. No esperes nada más, no esperes morir para

YA ES TIEMPO QUE PUEDAS DEMOSTRARLE A TUS HERMANOS, A MIS HERMANOS, QUE YO EXISTO EN TI EN ESPÍRITU Y VERDAD.

que allá alcances la vida eterna, no, en vida eres la vida eterna, en vida puedes ver todo aquí en tu cuerpo y puedes gozarte de ti mismo, sí, mis bien amados. **Vosotros puedes hacer todo, pero todo puedes hacer, todo, todo, pero observa bien dónde vas, obsérvalo, obsérvate qué has hecho y qué no has hecho, y entonces te darás cuenta que eres CREADOR.**

Benditos sean vosotros, Yo hasta aquí este es mi relato que a vosotros les entrego. Y Yo os digo hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.